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Offener Brief 

Hassan lebt im Norden Pakistans und ist Buchhalter, 55 Jahre und hat in Pakistan bereits 49 
Drohnenmordopfer aus engster Familie, Freundeskreis und Bekanntenkreis zu 

beklagen. Er hat seine vier Kleinkinder, darunter ein Baby, seine 
Frau, seine Eltern zwei Schwestern und drei Brüder verloren, 
hat seine vier besten Freunde verloren und 36 weitere 
Freunde, Familienangehörigen und Nachbarn verloren. 
Praktisch alle erhielten einen Hellfire-Raketen Volltreffer ab und wurden alle haschiert 
& verbrannt. 9 Kilogramm militärischer Sprengstoff 
entsprechen 1.500 gleichzeitig explodierenden Handgranten 
und erzeugen eine Todeszone von 20 Metern. 

 

Hassan wurde dadurch völlig radikalisiert und in den Hass getrieben 
und sinnt auf Blutrache mit einem Sprengstoffgürtel und einem vollgepackten 
Truck mit Sprengstoff. Er möchte der erste von vielen 

Drohnenopferkammikaziebombern sein, um Rache an 49 
gläubigen Muslimen zu nehmen. Er ist streng 
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gläubig und betet jeden Tag zu Gott, den er Allah nennt und „unserer“ Allmächtiger ist. 

Am 10. Todestag seines Babyies, seiner drei geliebten Kinder 
und seiner Frau erhört ihn Gott und gib ihm eine geistige 
Eingebung. Also auch er! Hassan hat in Berlin studiert und ist auch Chemiker. 
Da Buchhalter in seiner Umgebung mehr gesucht werden und praktisch für Chemiker keine 
Stellen vorhanden sind hat er vor zwanzig Jahren den Buchhalterberuf als seine Existenz 
gewählt und ist sehr genau, ordentlich und alle seine Kunden vertrauen ihm und seiner 

Kompetenz. Hassan recherchiert bereits seit vielen Jahren über 
dieses Terrorerzeugungsprogramm der CIA. Er hat sämtliche Wohn-
Adressen & Arbeitsadressen aller beteiligten Verantwortlichen penibel 
zusammengeschrieben. Da er einige Jahre beim Militär die Offizierslaufbahn absolviert 
hat, danach sechs Jahre beim pakistanischen Geheimdienst war, hat er ein sehr gutes 
Netzwerk zum Militär und Geheimdienst. Er hatte strategische Führungsaufgaben zu 
erledigen und war der beste Anslyst während seiner Geheimdiensttätigkeit, zudem hat er 
beim Militär eine Scharfschützenausbildung, den militärischen Sprengmeister und eine 
Spezialausbildung absolviert und war überall Jahrgangsbester. Hassan hat einen 

militärischen Plan erarbeitet den er den Racheengel der Todesengel  so 
werden die Killerdrohnen mehrheitlich in dem Drohnenmörderstaaten, welche ein 

Schattenkriegsgebiet in der Größe der Vereinigten Staaten, 
Europa, China und Indien zusammen umfasst, sich aber in 
beinahe 50 afrikanischen Staaten, in Pakistan, in Afghanistan, 
im Irak, in Syrien, im Jemen, im Libanon, in Libyen und in 
Afghanistan sich befindet. Hassan hasserfüllter 
Vergeltungsrache-Plan sieht vor 999 Gotteskrieger die 
Racheengel der Todesengel auszurüsten mit den jeweiligen Einsatzplänen 
zu versorgen und alles bis ins kleinste Detail durchzugehen und am gleichen Tag  zur gleichen 

Stunde in 33 Ländern (alle NATO-
STAATEN, die Schweiz, Österreich und 
Schweden) Blutrache zu nehmen und das 
größte Masaker in der Menschheits-
geschichte zu unternehmen, damit von den zutiefst 
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geschockten Menschen aus diesen Staaten der Aufschrei, die 
Empörung, der Hass, die Wut, der Zorn auf alle 
Drohnenmordbeteiligten so eskaliert, dass die 
Mordbetriligten alle von den Bürgern als vogelfrei zur Jagd 
ausgeschrieben werden. Was darauf folgenb wird, erspare ich Ihnen. Aber das 

Drohnenmordprogramm wird am gleichen Tag, 
dem TAG DES ZORNS DER RACHEENGEL 
DER TODESENGEL für immer beendet. An diesen Tag 

und notieren Sie sich die vier Zahlen die mir Gott mitgeteilt hat. Mein 
erster von vielen Gottesbeweisen. In Amerika sterben die 
Meisten Schuldigen. 2.113. In ganz Europa 3.113. In Canada 
sterben 113. Man könnte es noch stoppen, das größte 
kommende Blutrache-Masaker in diesem Jahrtausend. 

Der Plan steht. Die 999 Blutrsche-Gotteskrieger-Racheengel der 
Todedengel sind ausgebildet, rafdikalisierte 
Drohnenmordopferhinterbliebene aus Pakistan und bereit Ihr Leben für die 
Blutrache ihrer Liebsten zu geben und ihre ehrvolle Blutrache zu nehmen und können es gar 

nicht mehr erwarten dies zu tun. Sie trainieren jeden Tag, bis zum großen Tag des 
Zorns und ihrer Blutrache. Hassan wartet auf die Anweisung Gottes um den 

Tag des Zorns über die westliche Welt als Rache für den 
zwanzigjährigen Kreuzug & Massenmord an unschuldigen 
Muslimen durch die radikalen Christen gegen die Muslime. Das 

ist Gottesexitplan um der Menschheit beizustehen. Ihm kostet das einen Liedschlag 
dem radikalisierten hasserfüllten auf Blutrache für 49 Muslime inkl. seiner Aller-
Allerliebsten, dem Hassan, eine geistige Botschaft mit Tageszahl zu übermitteln. Das läuft 
im Hintergrund, als Notfallplan. Und Gott hat noch die ganze Hand voller Jocker. Er kann 
wirklich alles. Glauben Sie mir. Oder nicht. Also ein Gottesbeweis werden diese vier Ziffern 
sein (eine folgt später, die von Österreich), die die Summe 5.339 schuldigen Mordbeteiligten 

sein. Weit über 1.000 Totschweiger befinden sich darunter. In allen NATO-
Pressestellen in Amerika, Europa und Canada werden 
Totschweiger von ihren auf Blutrache sinnenden Racheengel 
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besucht werden und ihre Rache erhalten. Und nachdem dem 

radikalisierten in den Hass getriebenen auf Blutrache 
sinnenden Hassan längst bekannt ist, dass unser 
Heeresnachrichtenamt die Zielortungsdaten seiner Aller-
Allerliebsten, seiner Freunde und Nachbarn, also für ALLE 
49 Drohnenmordopfer die Metadaten  die die CIA-
Massenmörder mit den Zielortungsdaten beliefert haben, also 
die Munition in die Mörder-Hand gegeben haben, damit die 
CIA überhaupt das Hellfire-Raketen Ziel orten, jagen morden 
kann, wir für Hassan neben den Drohnenmörder neben 
Amerika das 2. Hauptziel sein werden, wie sein Plan das 
vorsieht. Warum: Hassan ist nicht dumm. Er hat sich das ganz genau angesehen. Er war 

militärischer und geheimdienstlicher Stratege und WEISS: 
ÖSTERREICH HAT SUFGRUND DES ABHÖRSTATION 
KÖNIGSWARTE UND DEREN ABHÖRRAUM DES 
AFRIKANISCHEN UND ARABISCHEN RAUMES AM 
MEISTEN UNSCHULDIGES BLUT AN HÄNDEN UND 
HAT WEIT ÜBER ZEHNTAUSEND UNSCHULDIGEN 
MUSLIMEN DAS LEBEN GERAUBT UND AKTIV ALS 
ZIELORTUNGSDATENLIEFERANT, ALSO DER AKTIV 
BETEILIGTE DER DIE QUASI TODESKUGEL IN FORM 
VOM ZIELORTUNGSDATEN GELIEFERT HAT. 
ÜBERBZEHNTSUSENDE MULIME IN DEN LETZTEN 
ZWANZIG JAHREN. HASSAN VERLANGT DESHALB IN 
EINEM BEKENNERVIDEO DAS WÄHRED DER 
Blutracheananschläge am Tag des Zorns ausgestrahlt werden 
wird, 11,3 Milliarden Dollar von der Republik Österreich, 
eine Million für jeden Einzelnen ermordeten Muslime 
zusätzlich Zinsen ab Todestag in Höhe von 10 %. Also wenn jemand 

im ersten Jahr durch Drohnenmord in unserm Abhörraum 
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abgeschlachtet wurde, dann eine Million mit zusätzlich 19-jähriger Verzinsung 

mit 10 % also kommen nochmals ca. 20 Milliarden zu den 11,3 
Milliarden dazu. Und Hassan, der schlaue Fuchs  dieser 

Geheimdienststratege, Militarist und Buchhalter hat bei seinem Bekennervideo des 
Tag des Zorns der Racheengel der Todesengel und aller seiner 
mordbeteiligten Verantwortlichen und der Totschweiger teilt er 

mit: Bei Zahlungsverzg des menschlichen Schadenersatzes der 
ca. 11.300 durch Österreich verschuldeter Abschlachtungen 
von unschuldigen Muslimen, werden zuerst monatlich, dann 
wöchentlich und dann täglich Racheengelanschläge dann 
auch auf die Zivilbevölkerung ausgedehnt im den Druck zu 
erzeugen den Schadenersatzgeldfluss in Gang, in den 
Schnellgang, in eine Eilüberweisung zu verwandeln. Bis 11.300 
Österreicher ist er bereit dafür gerecht ausgleichen, ihr Totschweigen und ihre Tatenlosigkeit. 

OHNE Scheiß, wird/hat Hassan als Botschaft im Video mittelen. In Österreich 
werden gegenüber dem restlichen 
Europa die allermeisten Menschen am 
Tsg des Zorns abgeschlachtet. 1.113!!! 

Warum, siehe oben, oder fragen Sie Hassan oder den lieben Gott, oder die Wahrheit. Wenn 

man zu denen immer noch keinen geistigen Kontakt hat, dann Fachbücher über 
Drohnenmordprogramm LESEN!!!! 1. BUCH: TOD PER 
KNOPFDRUCK, DAS WAHRE AUSMASS DES 
DROHNENTERRORS, VON EMRAN FEROZ, DAS 2. BUCH VON PROF. 
DR. DAVID RAY GRIFFIN: WIE BUSH & CHENY DIE WELT AN DEN ABGRUND 
BRACHTEN. DAS 3. BUCH VON DR. DANIELE GANSER: KRIEGSIMPERIUM USA. 
DAS 4. BUCH WIEDER VON EMRAN FEROZ DER 20- JÄHRIGE KRIEG IN 
AFGHANISTAN. VERSTANDEN? Er, Hassan, hat das Video längst dafür aufgenommen, 
denn wenn er Allahs Tag des Zorns der Racheengel der Todesengel geistig vermittelt 
bekommt, dann will er ja bereit sein um das Video zeitgerecht weltweit zu veröffentlichen. 
Dann geht alles Schlag auf Schlag und wird wie am Schnürchen laufen. Von wem ich, 
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dass Alles weiß, dürfen Sie raten. Allerdings besteht eine ganz, ganz 
geringe Chance, dass der westlichen Welt der Tag 
des Zorns "ausfällt" allerdings ist diese Chance selbst für mich als Optimist 

mit einer viel zu geringen Wahrscheinlichkeit belegt, dass ich Sie Ihnen hier erspare, aber 

klar ist, wenn die CIA das Drohnenmord-
programm zufällig, rein 
zufällig (und ja, auch die CIA) liest jeden Tag diese offenen Briefe (einige 

Hofberichterstatter werden von der NSA ja schon länger 
abgehört und ihr Terrorerzeugungsbaby das illegale 
AUSSERGERICHTLICHE Drohnenmordprogramm ist 
ihnen wirklich wichtig ...,) da die CIA-Analysten bereits schon länger eine leise 

Vorahnung haben, was demnächst auf die Amerikaner 
zukommen wird, was Sie hiermit wissen, aber auch allen Amerikanern 

totschweigen und alle 2.113 Amerikaner ins Messer laufen lassen und den selben 
Fehler wie die Totschweiger in Österreich machen. 1:1. Sie 
begehn Hochverrst an der amerikanischen Bevölkerung. Das 

wird einen CIA-backfire-effect erzeugen und die CIA sehr 
schwächen, die Amerikaner haben NULL Verständnis dafür, 
dass der CIA ihnen den TAG DES ZORNS mit vohergesagten 
2.113 amerikanischen Racheengelopfern der Todesengel zu 
warnen einfach vorenthalten haben, denn sonst hätten sich viele 
Amerikaner mit ihren Schusswaffen bewaffnet und hätten den Racheengeln etwas wirksames 

entgegsetzen können, so wurden sie alle wie auf einem silbernen 
Tablett von der CIA den Racheengelrache-
vergeltung) seviert ohne informiert und vom CIA 
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gewarnt worden zu sein. Die Köpfe werden in der CIA Rollen und die 

CIA wird reformiert. Es wird sofort eine öffentliche Diskussion zum größten 
Terrorprogramms der Menschheitsgeschichte vom Zaun 
gebrochen. Die Empörung über viele vom Pentagon und der 
CIA verbreiteten Lügen und Verharmlosungen des größten 
Terrorprogramms der Menschheitsgeschichte wird der vom 
Tag des Zons völlig schockierten amerikanischen 
Bevölkerung die Augen öffnen und das 
Drohnenmordprogramm deshalb einstellen, weil die 
amerikanuchen Gläubigen in Amerikas Kirchen von Gottes 
Warnung und Gottes Nachfolge erfahren haben und die, obwohl ich 

Österreicher bin und kein Amerikaner bin, mir glauben was ich sage und die 
Sinnhaftigkeit & Vernunft meiner Vorschläge erkennen 
können. Ganz anders als in Österreich. Wenn Sie und die CIA heute das lesen bin ich 

vielleicht gerade beim Kochen oder beim Essen im Himmel bei 
unserm lieben Gott. Klar können Sie als ungläubiger Totschweiger nichts 
glauben, niemand in der ganzen Redaktion glaubt an Gott, also alles Gottlose, ist 
mutmaßlich anzunehmen, und ernst nehmen Sie mich ja auch nicht. Wie geschrieben, das gibt 

mir Vorteile, eine freie Hand und zeigt allen Menschen im Land, was bei 
uns in den mit unseren Steuergelder richtig fett angefütterten 
Hofberichterstatter-NATO-CIA-ERFÜLLUNGSGEHILFEN 
& MORDHANDLANGER-Schreiberlingen DER 
DROHNEN-MÖRDERATTENTATSGEMEINSCHAFT, 
alle tief im Arsch der CIA, um als Mordbeteiligte 
Totschweiger eine Lizenz zum Morden auszuüben, so los ist 
und geisteskrankes abgeht dort. Aiiiiii, aiiii, uiiiii. Das sieht juristisch 
allerdings sehr schwerverdächtig aus. Entweder ich werde heute mir die Wahrheit einladen 
mich zu besuchen und frage Sie oder frage morgen den Allmächtigen im Himmel ob die von 

Hassan ermittelte Zahl von 11.300 per Killerdrohnen 
ermordeten Muslimen durch die AKTIVE 
MORDBETEILIGUNG ÖSTERREICHS stimmt, UND DAS 
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HEERESNAHRICHTENAMT HIER DIE 
HAUPTVERANTWORTUNG TRÄGT, ES ÜBERHAUPT 
ERST MÖGLICH GEMACHT ZU HABEN, DAS DIE 
KILLERDROHNENMÖRDER MASSENMORD AN DEN 
11.300 ÖSTERREICH-DROHNENMORDOPFER hat. Ich bin 
auf eine ähnlich hohe Zahl gekommen. Aber ich habe ja die Wahrheit und den lieben Gott. 

Dann habe ich Möglichkeit auf die wahre exakte Zahl und bin mir sicher, 

absolut, dass mir beide die gleiche Zahl nennen werden. Ist logisch. Meine Liste mit 
vorbereiten Fragen an Gott umfasst derzeit 13. FRAGEN die mir wichtig sind genau zu 
wissen, damit ich das alles richtig einordne in meinem ziemlich tiefgründigen Weltbild, 

dass man sich als das größte Diagramm der Welt vorstellen kann. Mit allen 
globalen Playern, mit Infos über Daten, Fakten, allen Zahlen 
(Umsatz, Einnahmen, Personal, übersichtliche 
Einahmenaufgliederung), Struktur, Hierarchie, Ziele, 
Organigramm und sämtliche Kontakte und Verbindungen 
sowie Clubzugehörigkeiten mit einer abrufbaren History seit 
Bestehen der Organisation. Ich werde der erste lebende Mensch im 
Himmel sein der Gottes Antlitz sieht und die Gelegenheit 
erhält von Auge zu Auge auf Augenhöhe zu konversieren. Das 
ist klarerweise völlig unglaublich für Ungläubige, selbst für Gläubige ist es wirklich sehr 
schwer das zu glauben.  Mir aber VÖLLIG wurscht. Ich freue mich so sehr, wie noch nie im 

Leben. Ihr Pappnasen von der CIA & 
Totschweiger in Österreich werdet dann 
sicher göttlich angestuppst werden von 
mir. Gottes Hand & Handlanger, seine 
Stimme auf Erden, sein Nachfolger. Sie müssen 

mir einen Scheiß glauben. Ich werde in meinem restlichen Leben noch viel 
Unglaubliches beweisen, so wahr ich Klaus Schreiner heiße, 
aber wie Sie wissen, glauben Sie mir nichts, prüfen alles nach und halten sich an die Tatsachen 
und Fakten, mehr ist gar nicht nötig. Sie werden sehen, dass alle Totschweiger ein ziemliches 
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Problem, in vielseitiger Schicht erhalten werden. Wer dass noch immer noch nicht 
glaubt, wird sich anschauen & dreinschauen. Wer es nicht 
geistig erfassen kann, wird trotzdem die Konsequenzen zu 
spüren bekommen & abbekommen. Mit Gott spielt man 
nicht! Gott lässt man nicht warten, Gott hat sich Respekt, von 
jedem Menschen verdient, da er allen das Leben verliehen hat 
und stellen eine allerletzte Chance einräumt & ihnen damit 
den Weg in den Frieden ebnet und gangbar macht und 
eröffnet! Er greift barmherzig und liebevoll wie er ist, der 
Menschheit unter die Arme und erinnert an sich, um den Glauben zu 
erneuern und zu verfestigen und dem Leben Achtsamkeit, Respekt, Dankbarkeit 

entgegenbringen auch der Mutter Natur unsere Erde und der 
gesamten Schöpfung gegenüber. Er verhilft uns dadurch zur Nachhaltigkeit 
& Generationengerechtigkeit, geistige Entwicklung, unseren 
gesamten Lebensraum zu achten, eine weltweit friedliche 
Menschheitsfamilie zu werden, sowie uns wieder darauf bewusst zu besinnen, daß 

jede Tat, jede Unterlassung bei der Bewertung des gesamten 
Menschenlebens eine wichtige Rolle spielt. Jede. UND 
BETRIFFT: ALLE MENSCHEN. Und betrifft unsere 
anzutretende Ewigkeit. 

Ja, Gott ist auch Gott der Freiheit, da er uns den freien Willen gegeben 

hat. Glaube entsteht aus der persönlichen Begegnung mit Gott. 
Ungläubige glauben nicht an Gott, deshalb sind Sie glaubenlos Ungläubige. Haben keinerlei 
geistige Befassung/Begegnung mit Gott, das ist ihre UNGLÄUBIGKEIT.  Auch der Glaube 
wird von Gott bedingungslos geschenkt. Jeder Mensch hat die Berufung, den Glauben frei 
zu bekommen. Er ist die menschliche Antwort auf die Liebeserklärung, die Gott an alle macht, 
im biblischen Wort, in Jesus Christus. Fragen Sie die Protestanten in Amerika oder die 
Evangelen, die werden Ihnen versichern, dass sie den Papst nicht anerkennen, nur 2 statt 7 
Sakramente pflegen und vieles mehr.  

----------- 
 
Aber hier geht es vor allem um die Gotteswarnung, die hängt allerdings mit Glauben und 
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Ungläubigkeit zusammen. Siehe Totschweigen der medial bekannt gemachten 
Gotteswarnung & Hochverrat am Frieden & an der Menschheit. 

 
Doch Unglauben im Falle der Totschweiger ist auch weltfremd, wenn man glaubt mit einer 

aktiven Vertuschung vom Staatsverbrechen juristisch 
ungestraft durchzukommen, wenn ca. 11.300 dadurch 
ermöglichte zu 98 % unschuldige Menschen durch unsere 
staatliche aktive Kriegsbeteiligung ermordet wurden, und es nicht 
viel frühzeitiger beendet werden hätte gekonnt, da mit 

Steuergeldernstillhaltegelder und mutmaßlich 
verdeckt geflossene CIA-Gelder über Umwegen dafür bezahlt 

wurden, also eine durch Mordbeteiligte Staatsdiener die Steuergelder 
für mediale Schweiggelder  in Form von verdeckten staatliche 
Imagekampagnegelder an Totschweiger der staatlichen 
aktiven Kriegsbeteiligung bezahlten und mutmaßlich zusätzlich 
über transatlantische Organisatinen CIA-Totschweigergelder 
des größten Terrorprogramms, dem illegalen 
Terrorprogramm erhielten. Durchzuführende 
Buchprüfungen ergeben darüber Auskunft und werden die 
überführenden Beweise darstellen. DIE SPUR DES BLUTGELDES IST IN 
DEN GESCHÄFTSBÜCHERN DER US-NATO-PRESSESTELLEN-HOFBERICHT-

ERSTATTER-Schreibstellen zu finden. Als Buchprüfer prüfe 
gerne kostenlos innerhalb einer Woche 
von den 20 größten NATO-konformen 
Hofberichterstattern sämtliche Eingänge 
der letzten sieben Jahre. UND WER NICHTS ZU 

VERSTECKEN HAT, HAT JA ÜBERHAUPT NICHTS ZU VERBERGEN. 

VERTRAUEN IST GUT, KONTROLLE IST 
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BESSER. BEI HOCHVERRAT, IST 

KONTROLLE PFLICHT, DEM VERSTAND & DER 

VERNUNFT GESCHULDET & GERECHT! Klar ist, wer der ÖFFENTLICHKEIT bei 
Totschweigen keine EINSICHT geben möchte, bei einem HOCHVERRAT und 
AKTIVEN TOTSCHWEIGERMORDATTENTATSGEMEINSCHAFT aller NATO-
KONFORMEN Mainstreammedien um das Terrorprogramm zu 
verharmlosen  auszublenden, zu verdecken, zu decken zu verstecken, zu verheimlichen, 
auszulassen, nicht darüber berichterstatten, es aus allen Köpfen herauszuhalten, es zu 

ermöglichen und zu verlängern und BLUTGELD dafür einzusacken, in 
Form von Hunderten Millionen an verdeckten staatlichen 
Imagekampagnegelder sowie mutmaßlich aber mit sehr, sehr hoher 
WAHRSCHEINLICHKEIT und Sicherheit auch Gelder der Drohnenmörder über fast 
Netzwerk der transatlantischen Organisationen, wovon es über fünfzig sehr politisch 
einflussreiche finanzstarke Organisationen gibt. Siehe hier, hat ein Freund erstellt, die 
Datenbank, die einem tiefgründige Infos schenkt.  

Die Transatlantiker-Datenbank ist online mit über 78.000 Einträgen von 
über 50 transatlantischen Organisationen zum Recherchieren 
https://www.aktivist4you.at/2018/10/11/die-transatlantiker-datenbank-ist-online-mit-ueber-
78-000-eintraegen-von-ueber-50-transatlantischen-organisationen-zum-recherchieren/  
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Hmm. Mich beschleicht gerade der Gedanke, dass der liebe Gott allen meinen Göttinnen und 
mir das Hochzeits"geschenk" den Tag des Zorns der Gotteskrieger, die Racheengel der 
Todesengel mit einer fünfminütigen Liveübertragung der fünfminütigen Blutrache an 
Totschweigern und Drohnenmordbeteiligten nach dem Hochzeitessen bescheren könnte. 
Haben sie auch so klare "Inspirationen", Eingebungen? Das würde bedeuten, Gott macht den 

Heiligen Abend den 24.12.22 für die Menschheit  aber vor allem für alle CHRISTEN 
auf der Welt zum Erinnerungstag bei CHRISTUS GEBURT 
künftig an den TAG DES ZORNS UND DIE 
FÜNFMINUTIGE BLUTRACHE DER RACHEENGEL 
DER TODESENGEL ERINNERT WERDEN, AUCH AN 
IHRE ZWANZIGKÄHRIGES TATENLOS 
SCHWEIGENDE ZU- UND WEGSEHEN AM 
MASSENMORD AN UNSCHULDIGEN MUSLIMEN 
DURCH CHRISTEN MIT KILLERDROHNEN UND 
HELLFIRE-RAKETEN 98 % UNSCHULDIGE, 
BABYIES  KLEINKINDER, SCHULKINDER, 
FRAUEN  ALTE MENSCHEN, und viele weiter 
UNSCHULDIGE ABGESCHLACHTET HABEN ODER 
ZUGESEHEN HABEN, erinnert werden. Aber demgegenüber steht, 
dass ich kein Blut sehen kann, und schon gar nicht heftig herumspritzendes Blut von 30-
50 enthaupteten Totschweigern oder der Abhörmannschaft des Heeresnschrichtenteams, das 
gesamte Kader des Heeresnachrichtenamtes, der gesamte Generalsstab, das 
Verteidigungsministerin, die Bundespräsidentenkanzlei ...... und alle Blutbäder der 
Racheengel werden live gestreamt, und natürlich sind alle Racheemgel durch Masken völlig 
unkenntlich und deswegen denke ich doch nicht, dass Gott mir mit einem Blutrachemasaker 
an 5.000-15.000+ Europäern, Amerikaner und Canadiern, die Drohnenmordbeteiligte oder 
aktive Totschweiger waren mir unsere Hochzeit blutig gestalten wird  also wird Hasan nicht 
eine Woche vor 24.12.22 meinem Hochzeitstag, das Datum 24.12.22 geistig mitgeteilt 

erhalten. Allah ist groß & mächtig, friedvoll, 
liebevoll,  barmherzig & ab & zu angepisst & selten aber doch 
sehr zornig. 
--------------- 
Wenn Sie kommen und mich fragen wollen ... und Sie stehen mir nicht zu Gesicht, wird es 
ziemlich sicher so sein, dass ich Ihnen antworten werde, sorry, ich weiß von gar nichts und 
will meine Ruh. Das verblüfft viele,  weil ich ganz schnell solche Menschen, die ich nicht 
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mag, erkenne und effizient, schnell Ihnen genau, das sage: sorry, ich weiß von gar nichts und 
will meine Ruh. Comprende? 

------------------------ 

Wenn man einen Status von UNGLÄUBIGEN verpasst bekommt aufgrund ihrer 
geistigen Beschränkung und geistigen Einfalt, fehlender 
GOTT-ERKENNTNIS, fehlendem Vorstellungsvermögen, 
fehlender LOGIK, fehlendem Wissen ... von nicht ernst zu nehmen und 
nicht glaubwürdig erhaltet, dann erkennt manndie weit verbreiteten Erkenntnisdefizite 

angeblich gebildeter Menschen. FEHLENDES GOTTVERSTÄNDNIS 
IST FEHLENDES GRUNDVERSTÄNDNIS. 
--------------------------- 
Sie finden ich habe einen Hang zum Übertreiben, aufgrund meiner Genialität begleitet mich 
der Wahnsinn, mein Inspiration, Kreativität und Fantasie haben sich vermischt und mein 
Bewusstsein und meine frühere Klarheit beeinflusst und beieinträchtigt, ich wurde vom Virus 
des notorischen Lügen befallen von einer Wahrnehmungsverschiebung begleitet, meine 
Fantasie hat es geistig übertrieben, sie denken auch irgendwas hat mich geistig vernebelt, der 
Größenwahn hat sich geistig eingeschlichen und still & heimlich sich verbreitet & hat geistig 
die FÜHRUNG übernommen und hat eine typische Gottbessenheit ausgelöst, gibt es sehr 
selten, ist aber nicht die erste? DENKE ICH NICHT, überhaupt nicht. 

------------- 
Kennen Sie das sehr beliebte Kinderspiel namens "Himmel oder Hölle", wo man ein 
quadratisches Papier faltet mit Farben bemalt und dann, wenn man das gefaltete Fingerspiel 
spielt, entweder in den Himmel oder in die Hölle sehen kann? Wenn Sie nähmlich heute in 
den Himmel sehen, können Sie vielleicht den lieben Gott und mich beim veganen Kochen 
beobachten oder veganen Speisen beobachten oder bei Gesprächen von Veganern lauschen, ja 
so unglaublich es ist, klingt, zu glauben ist, aber ich nehme heute mit Sicherheit meine 
GOTTESEINLADUNG IN DEN HIMMEL WAHR. Blöde wäre ich mir das entgehen zu 
lassen. Dass was Sie gerade empfinden ist UNGLAUBE, NEID, oder FREUDE, 
HOFFNUNG, GLAUBE, oder snstwas. Ferndiagnose sollte man nicht machen. Natürlich kann 
man sich eine VORSTELLUNG machen und diese per freier Meinungsäußerung verbreiten 
und allen als Leseangebot unterbreiten. 

-------------- 
Wir, die Menschheit benötigen für den Weltfrieden eine tatkräftige Unterstützung aller 
Frauen auf der Welt. Wenn alle Frauen dieser Welt allen ihren Männern die Soldaten im 
KRIEGSEINSATZ sind, oder in der RÜSTUNGSINDUSTRIE beschäftigt sind oder als 
BANKER Kriege oder Rüstungsproduktion oder Waffengeschäfte finanzieren, oder bei den 
Geheimdiensten arbeiten ab SOFORT EIN LIEBESVERBOT BIS ZUR ERREICHING 
DES WELTFRIEDENS GEBEN dann werden Kräfte entfacht, die den Frieden herstellen 
werden, damit der HAUSFRIEDE herrscht und das Liebesglück nicht gestört wird. 
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COMPRENDE? Nein, nicht von mir erdacht, 2014 von der sehr beachtenswerten Jenny 
Friedheim, aus DEUTSCHLAND. 

Un-lieber CIA Totschweiger-„Journalist“. Was denkst Du Dir eigentlich? Glaubst Du 
etwa, wir, die Öffentlichkeit, bekommen nicht mit, was 
abgeht? Denkst du etwa wirklich, wir sind dumm und blind 
oder blöde? Das nennt man fehlgeleitende arrogante Überheblichkeit! Du dummes 
Sackgesicht. 

----- 
 
Eine flächendeckende Gottungläubigkeit aller Totschweiger ist feststellbar. Die lässt auf 
eine weitere vorherrschende Ilusion schließen: Die Illusion der Gottungunläubigkeit aller 
Medienvertreter, neben ihrer Illusion der eigenen Informiertheit und ihrer Illusion mit einer 
aktiven Kriegsbeteiligungvertuschung durchzukommen, ihrer Illusion der österr. 
Neutralität, neben ihrer Illusion Journalisten zu sein. Die Totschweiger sind vielfach 
Illusionierte, ja Sie unterliegen ja auch geschlossen der Illusion ich wäre nicht ernst zu 
nehmen, unglaubwürdig und ein notorischer Lügner. Da sieht mann (irgendwann), wie 
man sich täuschen kann, auch wenn man glaubt gebildet zu sein, die Illusion der eigenen 
Bildung ist dann ebenfalls eine Illusion, wie die Illusion über genügend Informationen zu 
verfügen, die Illusion über ausreichend Erkenntnisse zu verfügen und die Illusion man 
hätte seine zur Verfügung stehenden geistigen Kräfte schon alle ausgebildet oder der 
Illusion über ausreichend Wissen, Verstand, Vernunft zu verfügen und die Illusion man 
wäre menschlich übersieht bzw. erkennt nicht die Geisteskrankheit von der 99,99 aller 
Menschen befallen sind und sich vormachen (illusionieren) normal zu sein, also auch der 
Illusion unterliegen normal zu sein obwohl sie geisteskrank sind. Die Allermeisten 
unterliegen ja auch der Illusion es würde im Staate und der Welt Rechtsstaatlichkeit 
vorherrschen und erkennen nicht mal den internationalen und nationalen vorherrschenden 
Rechtsbankrott. Die Illusion aller Totschweiger wir checken nicht das sie vertuschen ist 
natürlich auch feststellbar sowie die Illusion es würde das Totschweigen fortführbar sein. 
Oder der Illusion über ein richtiges Weltbild zu verfügen! Überall völlig Illusionierte. Aber 
bitte glauben Sie mir gar nichts, ich notorisher Lügner, bin doch nicht mehr ernst zu nehmen. 

-------------------- 
Heute wird sich meine Welt sehr verändern. Das ist sehr wahrscheinlich und eigentlich fast 
sicher. Wenn man dem Glück zu Teil wird, Gott persönlich kennen zu lernen, steht geistige 
Veränderung ins Haus. Wenn Gott mir meine 13 Fragen beantwortet, von dem ich ausgehe 
und überzeugt bin, werde ich geistig meine Lücken ein wenig füllen können. Ich kann es gar 
nicht mehr erwarten von Gott zu sich in den Himmel gebeamt zu werden und bin leicht 
aufgeregt und sehr gespannt. 

------------------- 
Ich habe mir überlegt & vorgenommen wenn Gott mich wieder auf die Erde beamt einen Tag 
Besinnung einzulegen damit ich die Begegnung mit Gott geistig verarbeiten kann und es 
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geistig tief einwirken lassen kann. Das Ungläubige mir dann sicher anraten gleich in die 
Irrenanstalt zu gehen, um meinen geistigen Dachschaden beheben zu lassen ist ihrer 
Ungläubigkeit, ihrer Dummheit & ihrer Illusioniertheit & ihrer Geisteskrankheit 
zuzuschreiben. Nicht mehr, aber auch nicht weniger. Dumm geboren, nicht viel dazugelernt, 
dann wird man Totschweiger und hält einfach den Mund und niemand bemerkt die Dummheit? 
--------- 

Die Medienunternehmer werden anfangs, wenn die Racheengel ihre ersten 
Vergeltungsrachemassnahmen in den Redaktionen beginnen die 
Redaktionen mit Sicherheitspersonal versuchen einen Schutz herzustellen. Die Racheengel 
sind aber alle militärisch ausgebildet und lächeln immer, wenn sie alle Sicherheitsleute in 
Sekundenschnelle ohnmächtig schlagen. Ein Schlag und der Sicherheitsmann fällt in 

Ohnmacht. Die Kurzbesuche der Racheengel dauern ja. max fünf Minuten bis 

alle Totschweiger am Boden liegen und am Petersill und der 
weißen Rose knabbern. Der Versuch alle Totschweiger im homeoffice arbeiten 
(totschweigen) zu lassen, wird zu Hausbesuchen der Racheengel der TODESENGEL bei 
den TOTSCHWEIGER führen. 

Also Sie möchten einbringen, wenn ich meine Vergöttlichung abgeschlossen habe, bin ich 

ein Junggott aus der Arbeiterklasse, der die Sorgen der Menschen 
kennt & versteht. Das habe ich noch gar nicht so betrachtet, aber kommt hin. Meine 
Eltern haben ein Leben lang als Arbeiter gearbeitet, und waren ihr ganzes Leben lang sehr 
fleißig, um ihre Familie mit drei Kindern durchzubringen. Anfangs als meine Eltern heirateten, 
hatten sie nichts. Also: Ein Hauptschüler der Göttlichkeit erlangt und aus der 
Arbeiterklasse stammt. Kommt vor, recht selten, aber doch. 

---------------- 
Und für Sie ist anzumerken: Es geht nicht um mich. Es geht um Sie. Immer. 
---------------- 

Aufruf an die Ungläubigen: in der Wissenschaft findet man 

den indirekten Gottesbeweis der einem die Ungläubigkeit geistig austteibt und ihr den 
geistigen freiwerdenden Platz mit Wahrheit füllt. 

-------------- 

Die CIA-Führung hat schon ihre Analysten, Strategen und 
Think-Tanks sowie sämtliche Berater damit beauftragt, eine ausgefinkelte 
machbare Schreinerlösung zu erarbeiten. Sie können es mir glauben oder auch 
nicht, ist mir egal, aber ich bin ein sehr hellwach & bewusster Geist, wenn ich einen Schatten 
habe, dann bemerke ich es sehr schnell. Ich spiele dann meist mit dem Schatten, damit ihm 
bewusst wird, dass ich mit ihm spiele und ihn längst wahrgenommen habe. Lustig ist immer, 
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wenn ich mich plötzlich überraschend auf einmal umdrehe, auf meinen Schstten zurenne und 
bei ihm vorbeirenne und eine abfällige Bemerkung dabei dem Schatten zurufe wie: Scheiß 
Heeresnachrichtenamt oder je nachdem Scheiß CIA. Die Schatten reißen dann meist die 
Augen ganz weit auf und wissen dann, dass ich es mitbekommen habe und mir einen Spaß 
daraus mache. Natürlich könnte ich meine Schatten auch in sehr kurzer Zeit körperlich 
überwältigen und ausschalten, aber das ist bei weitem nicht so lustig. 

--------------- 
In unserer Sprache werden Wörter verwendet, die nicht stimmig sind. Z. B. das Wort: 
Hirnrissigkeit, mir ist keine Hirnrissigkeit bekannt, die gibt es nicht. Also immer wenn 
jemand sagt: das ist hirnrissig, dann stimmt die Aussage schon deshalb nicht, weil es die 
Hirnrissigkeit ja gar nicht gibt.ich schütteln da meist den Kopf und denke mir: Nein. Ein Wort 
zu verwenden, dass in sich unstimmig ist, ist nicht klug. Comprende? Nur zwischendurch 
bemerkt. 
---------- 
Sie erzählen mir, für Sie schaut es wirklich ganz danach so aus, als ob ich mir die 
Schriftstellerkrankheit eingefangen habe  obwohl ich kein Schriftsteller bin, und würden es als 
eine neue Form der geisteskranken notorischen Lügen-Geschreibselkrankheit mit akuten 
Wahnvorstellungen bezeichnen wollen? Ich schlage vor, Sie zahlen meine psychiatrische 
Gesamtabklärung und ich fordere Sie dann zum Duell auf, für diese Frechheit. 
----------------------------------- 

Jeder Psychiater dieser Welt, wird über mich zur 

Diagnose kommen, dass ich zwar ganz anders als alle anderen Geister bin, aber völlig klar, 
bewusst und "normal" bin. Und eigentlich stellt der Schreiner die derzeitige geistige Krönung 
dar und sollte allen Menschen auf der Welt als geistiges VORBILD gelten. Das sollte jeder 
Mensch auf der ganzen Welt versuchen geistig zu erreichen. Und seine Ernsthaftigkeit und 
Glaubhaftigkeit ist auf jeden Fall psychistrisch betrachtet zu 100 % gegeben. Wer das 
anders einschätzt, der irrt und sollte mich mal dazu aufsuchen damit ich ihn seine Fehlschlüsse 
beheben kann. Sicher ist, der Schreiner erreicht eine immer höhere Genialität. Das kann man 

beobachten und bestaunen. Ja klar, Papier ist geduldig, aber wahr ist & bleibt, 
was wahr ist, für alle Zeit. Wer die Realität nicht an Fakten & 
Tatsachen festmacht, tut mir sehr leid. Wer seine geistigen Augen immer 
noch verschlossen, also zu hat, sollte diese doch öffnen, um geistig zu erkennen, was Fakt 
ist. Und auch mit den 99,99 % Geisteskranke hat der Schreiner psychiatrisch betrachtet 
völlig recht, auch wenn sich 99, 99 % einbilden normal zu sein, was Sie aber sicher nicht 
sind. Das sollte schon längst ein großes öffentliches Thema sein, dass zumindest der eine 

oder andere seine Unmenschlichkeit & Geisteskrankheit erkennt & 
behebt. Aber das wird immer schon von allen Medien völlig totgeschwiegen. Darum 
verblöden immer mehr Menschen immer mehr. Sachlich betrachtet befindet sich die ganze 
Menschheit auf Verblödungskurs. Die Fachwelt weiß das. Die Öffentlichkeit nicht 
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wirklich. Auch dass wird immer schon Totgeschwiegen. Das Totschweigen 
der Medien wird der Menschheit enormen weiteren geistigen 
Schaden anrichten, dass ist ein völliger Wahnsinn, was die 
Medien seit langer Zeit betreiben, aus psychiatrischer Sicht 
gesehen. Die Medien bewirken bei ihren Rezipienten: Geistige 
Krankmachung, geistige Irreführungen, geistige 
Verblendungen, geistige Vernebelungen, geistiges 
Vorenthalten von wichtiger Information von öffentlichen 
Interesse erzeugt geistige Lücken & völlig geistige falsche 
Weltbilder werden dadurch geistig erzeugt. Enden wird das, 
dass nur mehr geistige Zombies  also völlig entmenschlichte 
Kraturen die überwiegende Mehrheit bilden. Das wird noch richtig 
schlimme Auswirkungen zeitigen, wenn wir nicht die Reissleine ziehen und anfangen 

unsere Bewusstheit zu steigern. Der geistige Niedergang 
MUSS wieder umgekehrt werden. Das ist eine sehr, sehr wichtige Sache. 
Der geistige Zustand der Menschheit hat ein gefährliches niederes Niveau schon erreicht. 

Das erkennt man als Psychiater ganz offensichtlich bei den 
Medienvertretern & Politikern. Die sollten eigentlich alle in die 
Irrenanstalt und sich über ihre akute Geisteskrankheit bewusst werden, denn das 

wäre der erste notwendige Schritt: Die Erkenntnis wo man geistig steht 

und wie krank man schon ist. Wer seine Unmenschlichkeit als 
normal betrachtet und einschätzt ist ein geistig Verlorener, 
ein hoffnungsliser Geisteskranker, von denen es so viele gibt. 
Die Menschheit MUSS noch lernen, dass man die Dümmsten 
NICHT im die Politik & Medien lassen darf. Da nimmt der 
ganze nackte und kranke Wahnsinn seinen Anfang. Das wird 
aber geistig immer noch nicht erkannt und sorglos werden die 
Dümmsten zu Anführer der Geisteskranken. Das kann man 
überall beobachten. UND: AUf JEDEN FALL HAT DER 
SCHREINER AUCH DA ZU 100 %-IGER SICHERHEIT 
RECHT, DASS ALLE TOP-JOBS VOR BESETZUNG 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz Joseph Str. 4 

EINEN SOZIOPSTHENTEST VERPFLICHTEND 
MACHEN SOLLTEN/MÜSSEN! ES BEFINDEN SICH 
ÜBER 80 % SPZIOPATHEN & PSYCHOPATHEN AN DEN 
MACHTSTELLEN. DAS IST EIN VÖLLIGER IRRSIN, 
DASS NICHT ZU MACHEN & ZUZULASSEN. DAS MUSS 
SICH UNBEDINGT ÄNDERN, AUF DER GANZEN WELT. 
ALLE VERBESSERUNGEN DIE MIR DER SCHREINER 
AUFZEIGTE SIND FÜR DIE ÜBERWIEGENDE 
MEHRHEIT DER MENSCHEN AUF DER GANZEN WELT 
TATSÄCHLICHE VERBESSERUNGEN. 

 
ALLE. 
 
DER SCHREINER HAT DAS UMFANGREICHSTE 
WIRTSCHAFTLICHE WISSEN, WELCHES 
UNGLAUBLICH TIEFGRÜNDIG IST. WER GLAUBT 
DER SCHREINER HAT SIE NICHT ALLE,  HAT SIE 
SELBST NICHT ALLE! Das kann man sogar als 
Ferndiagnose behaupten und wird damit auch sicher, und 
zwar ganz sicher recht bekomnen mit der Einschätzung. 
Verstehen Sie das jetzt, Sie ungläubiger Totschweiger? 
--------------------- 

 
 
 

RAUM FÜR FREIE GEDANKEN. 
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Gunkl über Führungskräfte 
https://www.youtube.com/watch?v=53wagjNs1-U  
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Aus dem friedliebenden Wiederstand, ihr göttlicher Klaus 
 

 


